

Le contrôle des prix préviendra l'inflation

Aujourd'hui plus qu'en aucune autre année de la guerre

Ottawa, 11 (C.P.) — M. Ilsley, premier ministre intérimaire, a déclaré hier que le contrôle des prix est une précaution plus essentielle maintenant que la guerre est terminée. En effet, comme après la dernière guerre, la tendance à une inflation pourrait bien se présenter après cette guerre-ci. M. Ilsley a déclaré que le gouvernement était déterminé à sauvegarder la stabilisation imposée, tant qu'il y aura nécessité d'assurer une situation économique favorable au temps de paix.

M. Ilsley a dit que des pressions portant à l'inflation viendraient sûrement, car, durant les premiers 18 mois qui suivirent l'armistice de la dernière guerre, les prix ont monté plus rapidement qu'au cours des quatre années de guerre. "C'est seulement la phase européenne de la guerre qui est terminée et l'ap-

provisionnement requis par l'Europe peut aussi présenter une cause de hausse dans les prix", dit le ministre. Il ajoute: "Une hausse rapide des prix serait suivie d'une déflation et du chômage. Advenant ce désastre, le gouvernement causerait la perte de la confiance qu'ont les vétérans en la nation. Durant la présente guerre, le coût de la vie a moins augmenté au Canada qu'en aucun autre pays. C'est le contrôle des prix qui a permis ce résultat et aidé ainsi à l'effort de guerre, car, le coût de la vie ne s'est accru pendant le présent conflit que d'un cinquième de l'augmentation survenue au cours de la période 1914-1920. C'est le contrôle qui a permis de partager équitablement le fardeau de la guerre en évitant de surcharger une seule partie de la population".